

Expertos preocupados por futuro financiero global



La Habana, 18 abr (RHC) Algunos expertos manifiestan su preocupación por el futuro financiero mundial, a partir de los temores manifestados en una reunión del Fondo Monetario Internacional (FMI).

Esa cita del FMI que concluye hoy en Washington luego de dos días de debates, tiene impacto en los mercados sobre todo en Londres, donde los medios especializados siguen de cerca temas tan candentes como la posible guerra comercial entre Estados Unidos y China.

Algunos elementos apuntan a que muchas voces critican al FMI por expresar temor en forma perpetua sobre lo que puede ocurrir y los temas financieros que saldrían mal en el futuro.

Para argumentar ese particular, la prensa británica recuerda que tienen a mano las más recientes Perspectivas de la Economía Mundial del FMI, publicadas esta semana.

Esos datos elevaron la previsión del crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) global en 2018 a 3,9 por ciento, alza de un par de décimas de punto porcentual desde las predicciones hechas en octubre de 2017.

Tales elementos potencialmente constituyen la expansión más veloz desde 2011.

Los observadores señalan que deberían estar agradecidos con el FMI por producir una guía para la gente que se preocupa.

Pero otra es la realidad de las gestiones del FMI sobre todo ahora con temas tan sobresalientes como las perspectivas mundiales, el proteccionismo, y el potencial impacto de un ajuste repentino de las condiciones financieras globales.

Por otra parte se encuentra en el tapete una medición pobre de la economía digital que afecta las estadísticas de productividad.

El fondo intenta cuantificar el incremento de diferentes formas de barreras comerciales desde la crisis financiera global de 2008.

Esas búsquedas abarcan tanto a las economías avanzadas como a las emergentes.

También apuntó el reporte reciente del FMI a estimar en qué medida un salto repentino de la inflación estadounidense podría aumentar los costos de financiamiento en todo el mundo.

Por supuesto, que todos estos acercamientos apuntan al impacto sobre el crecimiento.

De cualquier manera, la cita actual del FMI y el Banco Mundial de Washington tiene impacto en los mercados, pero al parecer no es probable que puedan atajar sistemas y problemas, como el de una posible guerra comercial.

Fuente:PL

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/160221-expertos-preocupados-por-futuro-financiero-global>



Radio Habana Cuba